
SIS., 12 de embro de 2023. 

FRANCISC NÇA DA SILVA 

CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA
1.11 

ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.: 3417 

Poda alta de árvore na Rua Mário de Campos Lima, Júlio 
de Mesquita Filho 

CONSIDERANDO que, em frente ao n2  953, da Rua Mano de 
Campos Lima, no Júlio de Mesquita Filho, há uma árvore de grande porte; 

CONSIDERANDO que, a fiação elétrica está escondida entre 
galhos, o que vem causando preocupação entre os moradores e o risco de um 
curto elétrico; 

CONSIDERANDO que além disso, os galhos estão invadindo 
algumas casas, entupindo calhas e causando transtornos; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1 - Há possibilidade de realizar a poda alta desta árvore? 
2 - Caso positivo, para quando? 
3 - Caso negativo, por quê? 
4 - Outras informações julgadas pertinentes. 

Vereador 
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